

街・角・ア・ル・バ・ム 四季折々



1 なつかしい 秋の色

「これは、食用菊です」と野良仕事の手を休めて教えてくれた。「田舎（津軽）で、よく食べました」と答えると、「懐かしいですよ」と野菜苗を植える人は優しい。春日台も秋は夕暮れ。【秋元 謙治・広報まちかど特派員】

2 消防団総合訓練を 実施しました

11月13日、消防団を対象に初めての総合訓練を実施し、団員94人が参加しました。ポンプ車の放水訓練、救助資機材や土のうの取り扱い、応急手当、車両運行訓練を行い、災害活動に必要な技術・知識を習得しました。

3 綾瀬・柏市 市民活動交流会

11月25日、市民活動団体32人が柏市を訪れました。「自然」「環境」「歴史」をテーマに活動場所を見学し、それぞれの実践者が意見を交換しました。異なる地域の活動を知り、今後の活性化につながる実りある集いでした。【高橋 元・広報まちかど特派員】

4 にぎやかなファミール 秋祭りでした

11月6日、綾瀬あがむの会主催のファミール秋祭りが、地域活動支援センターで行われました。自主製品の販売や豚汁などの飲食コーナーでは約220人の来訪者でにぎわい、交流を深めました。【吉江 旭・広報まちかど特派員】

5 市に義援金が 寄せられました

12月9日、あやせ文化芸術祭実行委員会役員が笠間市長を訪問し、同祭の開催中（9月24日～11月29日）に集まった義援金27万2766円を手渡しました。

6 冬はコサギ、 舞う姿はさらなり

目久尻川の道庵橋の近くにはかんがい用の堰があり、小鳥や水鳥がよく集まります。その中でもコサギが餌を捕るところはかっこよくて品があります。冬は白が目立ちます。【段木 武・広報まちかど特派員】

7 8万人の キャンドルナイト

▼綾瀬青年会議所、わくわく地球探偵団、ふるさと環境市民、ブタッコリー推進委員会、VOICEEが予算を持ち寄り、市民協働事業として開催しました。白井貢子さんとエンジエルハーモニーの素敵なコーラスが会場を盛り上げていました。（写真上）【情報提供：野中真一さん（綾瀬青年会議所）】

8 大きなサツマイモ （6kg超）にびっけり

5、6年前に作り始めたタマユタカという品種で、皮が黄白色、身は白色です。干し芋にすることが多く、霜が降りる頃に蒸かして干すと出来上がります。【情報提供：山田 寿美子さん（落合南）】

9 ガーデニング、 楽しんでいきます

小さい時から、花好きの両親の影響で鉢植えを楽しんでいます。創作的な花を作り上げるのが好きで、季節の花を楽しみながら寄せ植えしています。友達にあげると喜ばれます。【情報提供：後藤久米子さん（寺尾南）】